



8 Pièces

225 m²

Réf. 83442122

1 690 000 €

Aix-en-Provence

Maison à vendre (13100)

Daniel FEAU

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située à 10 minutes du centre d'Aix en Provence, au nord, proche du village de Puyricard, ses commerces et commodités, maison d'architecture provençale entièrement revisitée en 2013 pour créer une habitation contemporaine d'environ 225 m2 habitables sur un joli terrain plat de 3375 m2. Elle est distribuée sur deux niveaux. Le premier plan est organisé autour d'une vaste pièce de vie lumineuse avec de belles ouvertures sur le jardin et la piscine. Cet espace ouvert accueille un bureau, un salon avec cheminée prolongé d'un espace dîatoire, la cuisine équipée et un cellier. Un dégagement mène à la ...

Sole Agent. 10 minutes north of Aix en Provence near Puyricard village, the shops and the amenities, this property set in 3375 sqm of level grounds was remodelled in 2013 to offer about 225 sqm of contemporary living space. It includes a living/reception room with a fireplace, a study, a dining area, an equipped kitchen, a storage room, a master suite with ample fitted storage space, a bath/shower room, a utility room, two bedrooms sharing a bath/shower room, and a further bedroom with a shower room. The enclosed garden benefits from terraces and a mirror swimming pool hidden from view. With ...

DANIEL FÉAU AIX & PAYS VAROIS

6 rue Espariat - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

